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Résume

Cette étude a pour but de nous montrer la caractéristique la plus importante de
I’homme on parle de "la mémoire" , aussi connaitre les difficultés et les probléemes
rencontrées par 1’apprenant pour y parvenir et pour sa réalisation linguistique ainsi les
principales causes de cette faiblesse ; la difficulté de lecture ou bien la dyslexie qui
sont des exemples typique . cette difficulté qui entrave la capacité de la lecture surtout
chez les écoliers pour de nombreux raison de santé , psychologiques et sociales ,. Pour
cela nous avons suggéré les solutions les plus importantes pour s’en débarraser et
traiter notre apprenant , parmi eux: la consultation d’un médecin ou spécialiste
"psychologue" toujours lire le noble Coran et la motivation de la lecture

Mots clés:Mémoire,Difficulté,Réalisation linguistique,Lecture,Dyslexie

Abstract :

This study aims to show the most important feacture that a person has, which is
memory , and to identify the most important difficulties and problems facing the
learner in his linguistic achievement and the reasons leading to this weakness |,
including dyslexia ,which is his most important example .Thisdifficulty impedes the
skill of reading , especially for children . The learners for many reasons , including
health, psychological and social reasons,suggensting the most important solutions for
getting rid of them and treating the learner, including,from a review to the doctor or a
psychologist, constantly reading the Qur’an and stimulating reading.

Keywords:memory,difficulties , linguistic achievement,dyslexia , reading





